

Título: **Este miércoles comenzó a funcionar nuevo Cesfam de San Esteban**



Este miércoles comenzó a funcionar nuevo Cesfam de San Esteban

Seremi de Salud confirmó que el recinto cumple con todos los requisitos exigidos para su funcionamiento

Después de un largo proceso de preparación, este miércoles 7 de mayo, el nuevo Centro de Salud Familiar (Cesfam) de San Esteban comenzó oficialmente a recibir pacientes. La noticia llegó tras la entrega de la resolución sanitaria por parte de la Seremi de Salud, que confirmó que el recinto cumple con todos los requisitos exigidos para su funcionamiento.

Ubicado en calle Los Aromos 363, a pasos de la feria libre, el nuevo Cesfam marca un antes y un después en la atención primaria de salud de la comuna. Con espacios más amplios, una infraestructura moderna y equipamiento actualizado, este nuevo centro permitirá mejorar considerablemente la calidad del servicio que se entrega día a día a los vecinos y vecinas de San Esteban.

Durante las últimas semanas, el equipo del Departamento de Salud trabajó arduamente en el proceso de adecuación y preparación del recinto, para dar cumplimiento a cada una de las exigencias técnicas y normativas necesarias. Posteriormente, profesionales de la Seremi de Salud realizaron la inspección final, constatando que todo estaba en regla para autorizar la apertura.

El alcalde de San Esteban, Christian Ortega Villagras, valoró la apertura del nuevo recinto y recordó el compromiso que asumió desde el inicio de su gestión. «Por fin la espera terminó y este miércoles 7 hemos estado realizando las atenciones médicas, acá en el nuevo Cesfam de la comuna de San Esteban. Hace más de tres años, cuando asumimos la alcaldía de San Esteban, nos comprometimos en poder concretar este anhe-

lado sueño de nuestra comuna, que es el nuevo Cesfam, inversión cercana a los 5.000 millones de pesos, que involucra también un gran trabajo de todo el equipo humano del departamento a quien yo quiero agradecer», afirmó.

En la misma línea, la autoridad comunal hizo un llamado a la comunidad a tener paciencia en este nuevo proceso de adaptación. «Para nuestra comuna es un gran orgullo que ya, este miércoles, podamos contar con estas nuevas instalaciones. Este proceso de cambio también nos generará algunos inconvenientes, por eso quiero pedir a nuestros vecinos comprensión y empatía con el equipo. Equipo que, reitero, está muy comprometido en brindar una buena atención en salud a nuestros vecinos y vecinas», concluyó.

Desde este miércoles, el Cesfam continuará atendiendo en sus horarios habituales, reactivando todas sus prestaciones:

Atención general CESFAM:

- Lunes a jueves: 08:00 a 17:00 horas.
- Viernes: 08:00 a 16:00 horas.

Servicio de Urgencia Rural (SUR):

- Lunes a jueves: 17:00 a 21:00 horas.
- Viernes: 16:00 a 21:00 horas.
- Sábados, domingos y festivos: 09:00 a 13:00 horas.

Junto con el inicio de las atenciones, también se actualizaron los números telefónicos para la toma de horas y atención de consultas:

- SOME (Toma de horas):
(342) 350200 – (342) 350201
- OIRS (Consultas y reclamos):
(342) 350202